Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 84969271
Prix 1 696 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de prestige avec gardien, découvrez ce somptueux
appartement de 4 pieces, s'étendant sur 105 m2. Dés I'entrée, vous serez accueillis
par un vaste et lumineux séjour, prolongé par une cuisine américaine entierement
équipée avec des matériaux de haute qualité. Cet espace convivial s'ouvre sur une
grande terrasse orientée plein sud, offrant une vue panoramique époustouflante sur
la ville de Cannes, le Suquet, I'Estérel et la mer.C6té mer, la suite parentale dispose
d'un dressing et d'une salle de bains luxueuse, dotée d'une douche et d'une

baignoire. A I'arriére, face aux ...

In a prestigious residence with janitor, discover this sumptuous 105 m2 4-room
apartment. As soon as you enter, you'll be greeted by a vast, luminous living room,
extended by an open-plan kitchen fully equipped with high-quality materials. This
convivial space opens onto a large south-facing terrace, offering breathtaking
panoramic views of Cannes, Le Suquet, the Esterel mountains and the sea.On the
sea side, the master suite features a dressing room and a luxurious bathroom with
shower and bathtub. At the rear, facing the hills of Cannes, a second bedroom with

dressing room and private ...

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE
82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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